

MASSENA IMMOBILIER

Studio

23 m²

Réf. 85538918

168 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nice ste marguerite av louis cappatti : situé dans une copropriété récente bien entretenue avec façades et parties communes rénovées. Au 1er étage avec ascenseur. Appartement type studio rénové de 23,56m2 loi carrez avec terrasse et garage fermé en sous-sol, vendu loué. Il se compose d'une entré avec grand placard, d'une pièce principale avec cuisine équipé neuve, d'une salle de bain avec wc. Locataire en place bail non meublé pour un loyer de 720€ + 55€ de charges.

Nice ste marguerite av louis cappatti: located in a recent, well-maintained condominium with renovated facades and common areas. On the 1st floor with lift. Renovated studio type flat of 23. 56sqm with terrace and closed garage in the basement, sold rented. It comprises an entrance hall with a large cupboard, a main room with a new fitted kitchen, a bathroom with toilet. Tenant in place unfurnished lease for a rent of 720€ + 55€ of charges.

MASSENA IMMOBILIER

12 AV FELIX FAURE - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

